



"Es todo lo que hemos construido y seguimos construyendo lo que nos convierte hoy, más que nunca, en 'socios para un futuro mejor'", expresó la embajadora de Estados Unidos en Chile, Bernadette M. Meehan, durante su discurso.

Adelantándose al 4 de julio y en los jardines de la embajada en Santiago: **Celebración Día de la Independencia de los Estados Unidos**



"Que nuestros lazos sigan creciendo y que juntos sigamos trabajando por un futuro lleno de oportunidades y prosperidad para nuestros pueblos", sostuvo el canciller Alberto van Klaveren.



General director de Carabineros, Ricardo Yáñez; Evelyn Matthei, alcaldesa de Providencia, y Mariano Fontecilla.

EQUIPO SOCIEDAD
 D os mil personas fueron parte de la celebración de los 248 años de la independencia de Estados Unidos, que se realizó este jueves en los jardines de la embajada en Santiago. Una animada fiesta al aire libre que se adelantó a la tradicional del 4 de julio, ya que por la coincidencia de las vacaciones de invierno que tendremos en nuestro país y el clima más frío, se optó por efectuar esta conmemoración en la semana de otra importante fecha de Estados Unidos, el Memorial Day, el Día de los Caídos (27 de mayo).



Cristián Edwards, vicepresidente ejecutivo de El Mercurio; el canciller Alberto van Klaveren; la embajadora de Estados Unidos en Chile, Bernadette M. Meehan; Stephany Griffith-Jones, vicepresidenta del Banco Central; Agustín Edwards, director de LUN, y Carlos Schaefer, director de "El Mercurio".

En su discurso de bienvenida, la embajadora de Estados Unidos en Chile, Bernadette M. Meehan, expresó que "es un día en el que nosotros, como país, honramos al personal militar estadounidense que pagó el mayor precio al servicio de los Estados Unidos. El presidente John F. Kennedy dijo una nación se deja ver no solo por las personas que produce, sino también por las personas a las que honra y recuerda". Por eso, hoy recordamos a estos héroes y celebramos la independencia que nuestros efectivos militares conquistaron y que han continuado manteniendo con su propio sacrificio durante casi 250 años.



Marta Puig y Michael Gort, embajador de Canadá.



Raúl Peñailillo y Johannes Kaiser, diputado.

En cuanto a la relación con Chile, hizo énfasis tanto en los valores compartidos como en los nexos cercanos, personales e institucionales. "Es nuestro compromiso tener economías más sólidas, sociedades más inclusivas y la protección de nuestros recursos y el medio ambiente. Es todo lo que hemos construido y seguimos construyendo lo que nos convierte hoy, más que nunca, en 'socios para un futuro mejor'. Este lema ha demostrado ser tan apropiado que seguirá sirviendo como fuerza impulsora detrás de nuestro trabajo a medida que nos embarcamos en los próximos dos siglos", agregó.



Ricardo Montero, subsecretario de Defensa, y Jaime Pizarro, ministro del Deporte.



Isabel Edwards, asesora de la Vicepresidencia Ejecutiva de El Mercurio, y Hotuiti Teao, diputado.



Kenza El Ghali, embajadora de Marruecos, y Louise De Sousa, embajadora del Reino Unido.



Quentin Weiler; Claudia Sanhueza, subsecretaria de Relaciones Económicas Internacionales, y Xavier Altamirano, subsecretario de DD.HH.

El ministro de Relaciones Exteriores, Alberto van Klaveren, también participó de la celebración y compartió algunas palabras ante los asistentes, refiriéndose a los lazos de amistad, de cooperación y comerciales que unen a ambos países. También mencionó los profundos avances en materias como educación y cultura. Al terminar citó a las poetas Gabriela Mistral y Maya Angelou, y destacó la capacidad de Chile y Estados Unidos de poner las convergencias por sobre las diferencias. "Lo que nos ha permitido establecer los robustos vínculos que tenemos hoy en día", sostuvo.



Lili Bravo y José Manuel Edwards, diputado.



Hernán Felipe Errázuriz y Álvaro Belloso.

posteriormente, los invitados disfrutaron de una alegre jornada, con jazz, canciones de los 80 y 90 interpretadas por la Small Band del Orfeón Nacional de Carabineros de Chile, y stands relacionados a la cultura estadounidense, desde los más gastronómicos, con hamburguesas, donuts y hotdogs, hasta la industria automotriz.



Valentina González, Claudio Castro, alcalde de Renca; Paola Calorio y Javier Morales.



Ariela Agosin, presidenta de la Comunidad Judía de Chile, y Dafne Englander.



Cristóbal Silva, Daniela Merino y Cristóbal Lira, alcalde de lo Barnechea.



Eduardo Rojas y Kathleen Barclay.



Elvis Benavides, Paola Ramirez y Andrés Belfus.



Samuel Pérez, Harold Mayne-Nicholls y Alejandro Paul.



Ignacio Bunster y Camila Virot.



Maya Westcott y Brian Chase.



Cristóbal Los-Plaza y Felipe González.



María José Herrera y Marcelo Rojas.